



Die medizinischen Dienstleister zusammen mit den Initiatoren und Ehrengästen bei der Einweihungsfeier. (Fotos: me)

Segen für das Facharztzentrum

Gemeinschaftsprojekt steht für eine Patientenversorgung der kurzen Wege

Bogen. (me) Unter dem Dach des Facharztzentrums Bogen haben Gesundheitsdienstleister und Praxen verschiedener Fachrichtungen ihre neue Wirkungsstätte bezogen. Am Freitag feierten sie gemeinsam mit Ehrengästen, Kollegen, Mitarbeitern, Angehörigen und Freunden die offizielle Einweihung.

Das Facharztzentrum gegenüber der Klinik Bogen wurde in rekordverdächtiger Bauzeit erstellt. Am 12. April 2013 erfolgte der erste Spatenstich, knapp ein Jahr später war es zum 1. April fertiggestellt. Mit einer Investitionssumme von 3,5 Millionen Euro entstand eine Gebäudefläche von 1550 Quadratmeter, auf der insgesamt neun Einheiten Gesundheitsdienstleister untergebracht werden können.

Unter einem Dach

Durch kurze Wege verbunden, finden Patienten nun in einem Haus die Physikalische Abteilung der Klinik Bogen, die Internistische Gemeinschaftspraxis Steiner Thor mit Dr. med. Martin Huber, Dr. med. Regine Langer-Huber, Dr. med. Dionys Daller, Dr. med. Mathias Grohmann und Prof. Dr. med. Christian Zugck, die Zahnarztpraxis Dr. Ulrike Krinner, die Ergotherapiepraxis und Logopädiepraxis ZBI GmbH, die Praxis für Kinder- und Jugendpsychotherapie Beate Leinberger, das Orthozentrum Bogen bestehend aus der Gemeinschaftspraxis Bertagnoli und Fenk-Mayer und der Praxis Dr. med. Ingrid Kölnberger MBA, die Psychologische Praxis Dr. Cordelia Volland, das Sanitätshaus Hausladen Medotech sowie die Pflegedirektion der Klinik Bogen und Qualitätsmanagement der Kreiskliniken Bogen-Mallersdorf unter Leitung von Johannes Pirner.

Unter der Moderation von Sonja Ettengruber, Leiterin der Idowa-Mediendienste, blickten alle am Projekt Beteiligten auf die erfolgreiche Konzept- und Bauphase zurück. Als Ideengeber und Umsetzer des Projekts sprachen Walerich Schätz, Vorstand der Klinik Bogen, Bauträger und Bauherr Alexander Penzkofer aus Regen sowie Projekt-



Den kirchlichen Segen erteilten Diakon Walter Peter (rechts) und Stadtpfarrer Johann Schön.

initiator Hans Binder, Finanz- und Unternehmensberater aus Straubing. Vorstand Schätz begrüßte die Nutzergemeinschaft und die Gäste. Ziel bei der Verwirklichung des Projekts sei die dauerhafte Sicherung des Medizinstandortes Bogen zum Wohle der Patienten, die schnelle und kompetente Hilfe suchen. „Ein Zusammenwirken dieser Fachleute, jeder auf seinem Gebiet, wird zu einer ganzheitlichen Behandlung und Versorgung führen“, zeigte sich der Vorstand überzeugt. Mit „Mut, Ausdauer und Kraft“ sei es laut Initiator Hans Binder gelungen, den rechtlichen Rahmen, ein geeignetes Grundstück, eine zuverlässige Baufirma und Bauträger, erstklassige Fachärzte, Therapeuten und private Investoren zu finden, die von der Nachhaltigkeit und Zukunftsfähigkeit des Projekts überzeugt sind.

Landrat Josef Laumer und Bogens Bürgermeister Franz Schedlbauer überbrachten ihre Glückwünsche zur Einweihung und betonten dessen Bedeutung für den östlichen Landkreis sowie für die Stadt. Im Namen des Ärztlichen Kreisverbandes Straubing sprach der Vorsitzende Johann Ertl allen seine Anerkennung aus. Stellvertretend für die Nutzergemeinschaft des Facharztzentrums hieß Dr. med. Martin Huber von der Internisti-

schen Gemeinschaftspraxis Steiner Thor die Gäste willkommen.

Führung durch die Räume

Den kirchlichen Segen für das neue Gebäude spendeten der katholische Stadtpfarrer Johann Schön und der evangelische Diakon Walter Peter. Anschließend nutzten die Besucher die Gelegenheit, sich im Rahmen von Führungen, einen Überblick über die Praxisräume und medizinischen Angebote zu verschaffen und mit den Inhabern, Ärzten und Therapeuten persönlich ins Gespräch zu kommen. Bei einem gemütlichen Beisammensein mit Imbiss und musikalischer Begleitung durch das Trio „Moonriders“ ließen die Organisatoren und Gäste die Veranstaltung ausklingen.

Für die Öffentlichkeit besteht am Sonntag, 13. Juli, von 13 bis 17 Uhr Gelegenheit, das Facharztzentrum im Rahmen eines Tages der offenen Tür Praxen und Einrichtungen in Augenschein zu nehmen. Auf dem Programm stehen Gesundheitsvorträge, Therapieangeboten zum Kennenlernen, ein Kinderprogramm sowie eine Autogrammstunde mit Alexander Dotzler und Sandro Schönberger, den Stars der Straubing Tigers.